



「よき人」は校歌の歌詞から引用しています

運動会開催間近！

令和5年度の運動会は、10月7日（土）8時半より開催をします。コロナ禍を抜けての半日開催の運動会。今年のテーマは、「**歓声響け！ 仲間を思い 全員主役で楽しもう！**」です。得点や順位だけにこだわらない、みんなが楽しめる運動会にしたいという6年生の熱い思いが込められています。

各学年の表現運動と走る競技の練習も大詰め。3日（火）には、応援合戦の練習。4日（水）には、開会式・閉会式を含めた全校練習。しばらく歌ってこなかった校歌も歌います。

自分の力を信じ精一杯やりきる姿や仲間と共に成長していく姿、あい・愛があふれる愛知川小学校の運動会にぜひお越しください。



←各色、応援グッズを手に、応援コールや応援歌等で運動場いっぱい元気な声を響かせます。当日は、各色、どんな賞を受賞するか、楽しみです。

↓今年のキャラクターは、4年生の宮村ゆずかさんのデザインに決定！



保護者様へのお願い

運動会終了後は、各学級にて帰りの会を行い、1～4年生は12時頃、5・6年生は12時20分頃に学年下校をします。昨年度、下校の際、担任への連絡なしに、お子様をつれて帰宅をされてしまうケースがいくつかありました。何らかの事情等で学年下校をしない場合は、前日までに必ず担任へ連絡を入れてください。円滑な学年下校を実施するために、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。